

カラフル



高岡市立野村小学校 第4学年 学年だより 令和6年1月31日

★ 寒さやウイルスに負けない! ★

暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続きます。 風邪やインフルエンザ等のウイルスに負けない健康な体づく りに努め、元気に過ごしてほしいと思います。

子供たちは、29日(月)に4年生の万葉かるた大会を終え、現 在は2月9日(金)の大縄大会に向けて練習中です。各学級で力



を合わせ、2分間の制限時間内に150回以上跳ぶことを目標にしたり、跳ぶのが苦手な友達がスムーズに入れるようにアドバイスし合ったりするなど、練習を続けています。技能の高まりはもちろんですが、練習を通して、友達やクラス集団の温かい関わりの場面が少しずつ増えていることを嬉しく感じます。

「高学年になる」という自覚をもって、一つ一つの行事に挑戦し、やる気と自信をもって進級できるように、残り2か月間で、4年生の学習面・運動面・心の面等の総まとめをしっかりとしていきたいと思います。





◎ 交通少年団入退団式について

子供たちは、4年生から交通少年団員として活動し、交通事故防止の意識を高めています。今年も次年度に向けて、2月 14 日(水)に6年生が退団し3年生が入団する式を行います。式では退団する6年生から3年生にオレンジ色のスカーフを引き継ぎます。4年生の代表が司会進行や誓いの言葉を担当します。

当日の服装は、**長袖・長ズボンの体操服**で参加しますのでよろしくお願いします。 <交通安全誓いの言葉>

「安全帽 かぶって一列 集団登校」

「守ろう信号 赤青 黄」

「忘れちゃいけない 止まるくせ 見るくせ 待つくせ」

◎ 裁縫セット注文について

5年生から家庭科の学習が始まり、裁縫セットを使います。授業参観の日に、裁縫セットの見本を4年教室前廊下に展示します。注文を希望される方は、封筒に代金を入れ、おつりのないように2月13日(火)までに持たせてください。